

Obsèques Bernard Saillet

C'est d'un commun accord que nous sommes convenus il y a vingt cinq ans à Biviers ,de nous réunir avec le colonel Bertrand président d'une petite section des anciens combattants locaux créé en 1945 par le général Pichot-Duclos père, maire de Biviers à l'époque, étaient présents Bernard Saillet général des Eaux et Forêts récemment retraité après une superbe carrière , ancien combattant d'Algérie(capitaine d'infanterie), le général Pichot -Duclos qui venait, pour terminer sa carrière, de créer l'École de Guerre du renseignement économique, ancien officier de légion en Algérie et moi même ayant fait aussi la guerre d'Algérie dans les troupes aéroportées ainsi qu'une carrière courte comme officier.

Notre but était de donner une seconde vie à cette association locale ,afin de défendre les intérêts moraux des combattants d'Afrique du Nord et de rappeler le rôle positif de la France de 1830 jusqu'au drame de l'abandon en 1962 .

Nous choisisrent l'affiliation à l'Union Nationale Combattants créée en 1918 par Clémenceau et le père Brottier aumônier et brancardier des armées qui sauva la vie à des centaines de soldats pendant la première guerre mondiale puis il prit la direction des "Apprentis d'Auteuil" qui à travers 200 établissements forment à un métier chaque année vingt mille jeunes en désherérence. Ce choix enthousiasma Bernard Saillet qui approuvait les valeurs de cette association qui voulait développer l'esprit de défense, la transmission de la mémoire de l'histoire de notre nation , la France., la solidarité intergénérationnelle entre combattants.

Comme il avait aussi dirigé avec succès une structure des Eaux et forêts en Algérie, au contact des populations locales qu'il estimait, il avait toujours des contacts avec les survivants des massacres qui avaient fait dans leurs rangs plus de cent mille victimes(des enfants de ces anciens amis de la France nous sont restés fidèles)

Afin de témoigner d'une façon concrète sur le rôle positif de la France il réalisera pour l'UNC(parmi d'autres rédacteurs) plusieurs articles sur les réalisations de la France de 1848 à 1962, sur l'éducation, le système hospitalier, la démographie, la lutte contre la déforestation, le défrichement des terres agricoles, l'assèchement de la Mitidja, les barrages réservoirs, les ports les équipements routiers(La guerre d'Algérie une exigence de vérité)

Tres attentif au sort des plus modestes et des plus malades, il assurait visites et contacts avec empathie.

Fier de nos réalisations dans les écoles et collèges expositions et conférences tres souvent labellisées par le Préfet de l'Isère, il ne manquait aucune commémoration officielle dans son uniforme de général des eaux et forêts ou en civil avec son béret alpin

Estimé et respecté par tous il était la mémoire et l'exemple de notre section.

Nous transmettons à toute sa famille nos condoléances, notre peine et notre amitié

Pierre Chauvet

